
PRESS RELEASE 
 
VICTORIA TO HOST 2008 OLYMPIC QUALIFYING TOUR-
NAMENT .   
 
OTTAWA, ON, April 19, 2007– The International Hockey Federation (FIH) has 
awarded Victoria, BC a Women’s Qualifying Tournament for the 2008 Olympic Games 
in Beijing. The tournament will be held at the University of Victoria April 26–May 4, 
2008.   
 
The tournament will see the Canadian Women’s Field Hockey team vying with five 
other nations for a single berth in Beijing.  The tournament will consist of round-robin 
competition.  The top two finishers will then meet for a final match on Sunday, May 4, 
with the winner advancing to the Summer Olympics. 
 
The five teams joining Canada in Victoria will be announced by the FIH this October. 
 
Two similar tournaments will be taking place in April 2008, one in Baku (Azerbaijan), 
the other in Kazan (Russia), to determine the final complement of teams for the Olym-
pics .   
 
Eight nations will receive direct entry to Beijing through direct continental competition 
along with China as host nation.  The Olympic Competition will consist of a total of 12 
teams. 
 
Field Hockey Canada is looking forward to working with The University of Victoria and 
PacificSport to present a world class event.  Holding this tournament at The University 
of Victoria recognizes the investment the university has made in its own hockey pro-
gram, as well as the links it continues to forge with Field Hockey BC and the Vancou-
ver Island Field Hockey Association.  The new hockey turf, installed last summer, eas-
ily passed a recent inspection by the FIH over a week ago.  “In fact, the site visit con-
cluded with a resounding endorsement of Victoria as host city” noted Cheryl Taunton, 
Chair of the host Organizing Committee. 
 
“UVic is delighted to be a partner in this important international event,” says Clint Ham-
ilton, The University of Victoria’s Director of Athletics and Recreation. “We’re proud of 
the strong tradition of our Vikes field hockey program and our new state of the art field 
hockey turf. We see this tournament as a tremendous opportunity to further our ongo-
ing partnership with the field hockey community.” 
 
All partners in the event view the tournament as a means to strengthen their relation-
ships and to create an infrastructure which will encourage the FIH to return to Canada 
and Victoria with further elite championships. 
 
Although currently ranked 19

th
 in the World, the showing of the Canadian Women’s 

Team in recent competitions will see the team seek to improve in its placing with up-
coming competitions, including the Pan American Games.   
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COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
 
VICTORIA,  HÔTE D’UN TOURNOI DE QUALIFICATION 
OLYMPIQUES EN HOCKEY SUR GAZON   
 
(Ottawa, ON – 23 avril 2007) La Fédération Internationale de Hockey (FIH) a retenue 
la ville de Victoria, en Colombie-Britannique pour la tenue d’un tournoi de qualification 
Olympique en vu de Beijing 2008. Le tournoi aura lieu à l’Université de Victoria (UVic), 
du 26 avril au 4 mai 2008 et sera réservé à l’élite féminine.   
 

Le tournoi sera composé de six nations, dont l’équipe féminine canadienne. La for-
mule du tournoi à la ronde sera utilisée pour identifier les deux finalistes. La première 
et la deuxième équipe, suite au cinq match du tournoi à la ronde, s’affronteront en 
grande finale le dimanche, 4 mai. Le vainqueur se qualifiera automatiquement pour 
les Jeux de 2008. Les cinq équipes à joindre le Canada à Victoria seront annoncées 
en octobre prochain par la FIH.  Deux autres tournois olympiques auront lieu en avril 
2008 à Baku (Azerbaijan) et à Kazan (Russie). 
 
A la fin de ces tournois de qualifications, neuf nations auront été sélectionnée pour le 
tournoi Olympique. La Chine comme pays hôte, plus les cinq champions des tournois 
continentaux. Les deuxièmes et troisièmes positions du tournoi de qualification euro-
péen ainsi que les finalistes du tournoi de qualification de l’Océanie obtiennent égale-
ment leur laisser-passez.  
 
Hockey sur Gazon Canada travaillera de près avec l’Université de Victoria et PacificS-
port afin de présenter un événement de calibre mondial. Le fait de tenir cet événement 
à l’Université de Victoria ne fait que refléter l’excellent programme de hockey sur ga-
zon qui anime l’UVic. Cet événement est également une excellente occasion de re-
connaître l’excellence des partenaires que sont Field Hockey BC et la Vancouver 
Island Field Hockey Association.  
 

Le nouveau gazon synthétique de type « turf » installé en 2006 a facilement passé 
l’inspection effectuée par la FIH la semaine dernière. « En fait, cette visite s’est 
conclue avec un appui pour Victoria pour la tenue du tournoi », note Cheryl Taunton, 
présidente du comité d’organisation.      
 

« UVic est enchantée de s’associer à un événement aussi important », mentionne 
Clint Hamilton, Directeur du département des sports de l’Université de Victoria. « Nous 
sommes fière de notre programme universitaire en hockey sur gazon (Vikes) et de 
notre toute nouvelle surface de jeu. Nous voyons se tournoi comme une opportunité 
incroyable de renforcir nos lien avec la communauté canadienne de hockey sur ga-
zon »  
 

Tous les partenaires impliqués voient ce tournoi comme une chance de raffermir leur 
lien et de créer une infrastructure de premier plan qui encouragera la FIH à revenir au 
Canada pour tenir d’autre championnat.    
 

Même si elles ne sont que 19ème au classement mondial actuellement, les récents 
résultats des canadiennes permettent de croire que ce classement s’améliora d’ici là, 
spécialement suite au tournoi des jeux panaméricains. Le fait de jouer devant les 
siens devraient également être un stimulant très positif pour l’équipe canadienne lors 
de ce tournoi. Le Canada a rarement la chance d’évoluer à domicile.    
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